

Le premier ministre libanais se dit optimiste quant à la solution de la crise



Beyrouth, 29 octobre (RHC)- Le premier ministre libanais, Saad Hariri, s'est dit optimiste quant à une solution de la crise politique qu'il a lui-même créée en présentant sa démission le 4 novembre dernier depuis Ryad, la capitale de l'Arabie Saoudite.

De l'avis de Saad Hariri, des progrès seront faits au cours de la semaine prochaine pour que le cabinet fonctionne normalement.

Il a expliqué que le dialogue en cours avec les partis représentés au parlement déblaiera le chemin vers le maintien de la neutralité du Liban face aux conflits régionaux.

1.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/148835-le-premier-ministre-libanais-se-dit-optimiste-quant-a-la-solution-de-la-crise>



Radio Habana Cuba